

Shortcuts

Klavier-Improvisation klassisch-romantisch

Prof. Bernd Ickert improvisiert spontan nach Anregungen aus dem Publikum

Bernd Ickert, seit 1979 Professor für Klavier an der HfMDK, improvisiert seit dem Beginn des ersten Klavierunterrichts im 6. Lebensjahr. Er hat seinen in der klassischen und romantischen Musik verorteten aktiven Sprachschatz völlig unsystematisch, aber kontinuierlich erweitert. Um die für jeden Musiker nützliche Improvisationskunst anzuregen und zu fördern, bietet er an der Hochschule seit drei Semestern einen Kurs »Klavierimprovisation klassisch-romantisch« an. Bisher hat Bernd Ickert nur im privaten Rahmen improvisiert. Der heutige öffentliche Auftritt ist also auch für ihn eine Premiere.

Shortcuts

Mittwoch 06. Juni 12
18 Uhr Kleiner Saal